

小野町で初めての田植えの季節 小野町地域おこし協力隊 阿井伸介

こんにちは。地域おこし協力隊 農業・6次化担当の阿井伸介です。昨今、農家の方々は田植えや畑での定植作業などで忙しいことと思います。お疲れさまです。

早いもので私たちが静岡から越してきて、半年が経とうとしています。“梅が咲いたなあ”と思ったら、ところどころで桜が咲き、菜の花が咲いてきて、皆さんが畑に出てこられる姿を見るようになったなあと思うと、あちこちで代掻きが行われているなど、一気ににぎやかになるんだなあと感じています。

この間、田植えを見学させていただきました。静岡に住んでいた時にご近所に田んぼがありました。こちらのよう大きな田んぼではなく、あちこちでトラクターやら田植え機が動いているわけではないので、これまたすごいなあと思って見ていました。

私事ながら、おかげさまで関係各所の皆さんに大変良くしていただき、ご近所さんにも「食べてみる～。うめえから」と、ワラビ、タラの芽を始め、莖立ち菜、コゴミ、シドケ、行者ニンニクなど、今まで見たこともない山菜をいただいて食べると、これまたおいしいものばかり。畑で“間引き?”をしたニンニクをいただき、これまた香りとともに味も最高でした。(黒ニンニクPR担当の私としては、この紹介を忘れてはいけません。)この時期の旬を堪能しています。



つどって農園で作業中

仕事の方でも農業ド素人の私ですが、ペルサルレーテの方々を始め、いろいろな方々からご指導を受け、“ジャガイモ、キュウリ、ピーマン、ナスなど”栽培をさせていただいています。覚えることが多いので少しパニックになっていると「そんなに考えることねえ」と皆さんフォローしてくださいます。ありがたい限りです。

地域おこし協力隊の皆で作っている、つどって農園も少しずつではありますが、にぎやかになってきました。町民の皆さんにもつどっておのまちにお気軽にお立ち寄りいただき、農園へご意見をいただけたら幸いです。また一緒に畑を作っていける方がいらっしやれば大歓迎です。よろしくお願いいたします。

広報おのまちは



右記のQRコードからマチイロのアプリをダウンロードできます。



iOS用



android用